



Le Saint-Siège

MESSAGE DU PAPE JEAN-PAUL II À L'OCCASION DE LA RENCONTRE INTERRELIGIEUSE D'ASTANA

A l'occasion du Congrès interreligieux qui se déroule à Astana sur le rôle des religions dans le contexte mondial actuel, rempli de dangers pour la paix dans le monde, je suis heureux d'adresser mes salutations cordiales au Président du Congrès, Son Excellence Monsieur Nursultan Nazarbayev, ainsi qu'à tous les participants, auxquels je souhaite le plein succès de leurs délibérations. Dans l'esprit d'Assise, cette nouvelle initiative des Autorités du Kazakhstan aidera à promouvoir le respect de la dignité humaine, la défense de la liberté religieuse et le progrès de la compréhension réciproque entre les peuples, car nous sommes convaincus que la religion, correctement comprise, constitue un instrument efficace au service de la promotion de la paix. Dans ce but, l'Église catholique, sur la base de l'enseignement révélé qui vit en elle, est engagée à soutenir tout effort sincère en faveur d'une paix authentique fondée sur la vérité, la justice, l'amour et la liberté. **IOANNES PAULUS PP. II**

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana